
Ⅰ　来年度の活動テーマは「ネットワーク」！

　11月12日（水）12:10から、県短生協教職員委員会が開催

され、来年度の活動テーマについて話し合いを行いました。

検討の結果、来年度は「コンピュータ・ネットワーク」を主

要テーマとして活動することになりました。

　県短の学内ネットワークは、来年度、学生の本格的な利用

が始まりますので、事実上の「初年度」を迎えることになり

ます。今や、学生にとっても、また教職員にとっても、ネッ

トワークの活用法は、不可欠な素養と言ってもいいものにな

りつつありますが、コンピュータ関連の授業を選択していな

い学生や教職員には、これを学ぶ場がありません。また、委

員会などの学内組織には、きめ細かなサポートを行う体制を

敷くことは困難と言わざるを得ません。

　そこで、大学生協がこれまで各地の大学で行ってきた、コ

ンピュータおよびネットワーク関係の販売・サポート・情報

提供などの実績を利用しながら、県短学内のコンピュータ環

境整備・サポート体制の充実をすすめることによって、ネッ

トワーク利用の促進をめざすことになりました。

　具体的な活動案としては、「学生講習会」「学生へのコン

ピュータ購入案内」「教職員向けのきめの細かい講習会（年

代別にするなど）」等が挙がりはじめています。他にも必要

なこと・できることはまだまだありそうですので、教職員の

皆さまのご意見をお待ちしています。

Ⅱ　「卒業までに読んでおきたい本」　その２

　昨年度に続いて今年も、卒業してゆく学生たちへの本のご

推薦をお願いしたいと思います。近日中に、先生方のメール

ボックスに、お願いと用紙を入れさせていただきますので、

よろしくお願いいたします。書名と出版社等のデータのほか

に、紹介文をひとこと添えていただければ幸いです。また、

学内ネットワークのIDをお持ちの方は、電子メールで、

mizukami@cc.nicol.ac.jp宛にお寄せいただきます

と、編集作業が大幅に軽減されますので、大変助かります。

Ⅲ　東京地連　教職員院生交流会のご報告

　県短が学友祭に沸いていた11月8日（土）・9日（日）の二

日間、新潟大学を会場に、東京地連主催の「教職員院生交流

会」が開かれ、本学からは来賓として飯田学長が出席されて

御祝辞をくださいました。また、理事長の松木真言先生、教

職員委員長の石川伊織先生も歓迎の挨拶に登壇されました。

　交流会・分科会等の内容について、詳しい資料をご希望の

方は、教職員委員会までお申し出下さい。

Ⅳ　教養講座「トイレ」ふたたび

　今年最後の教養講座が、12月1日（月）16:30から、1313講

義室で行われます。昨年大人気だった、石川伊織先生による

「トイレ」の話です。ふるってご参加ください。

Ⅴ　生協忘年会（温泉一泊旅行！）のおさそい

　学生委員会の企画で、12月25日（木）26日（金）の二日

間、弥彦温泉に出かけることになっており、教職員委員会へ

もおさそいが来ています。ご参加ご希望の方は、学生委員会

または教職員委員会までご一報下さい。

Ⅵ　「フリートークの部屋」を活用しましょう

　学内ネットワーク利用者の方は、「学内情報サーバ」内に

「フリートークの部屋」があるのをご存じかと思います。こ

こは文字どおり「何でも自由に話し合える場」ですので、生

協をめぐるさまざまな話題や情報を交換する場としても最適

ではないかと思います。県短教職員の皆さまは、何かとお忙

しく、委員会や茶話会をひんぱんに開くのは難しいですの

で、このような場での意見交換がスムーズに行われるように

なれば、非常に有益かと思います。

　念のため、学内情報サーバ入口のURLは以下の通りです。

http://lilac.nicol.ac.jp/

（聞き耳ずきんのコーナーはお休みさせていただきました）
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